
 

 

 

受
付
番
号 

受
付
月
日 

東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 1 
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１ 名古屋春木線改

良について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 小中学校の体育

館にエアコンを設

置する件について 

 

 

 

 

 

 

⑴ 都市計画道路名古屋春木線について役場南

交差点から諸輪名古屋線までの改良について

質問いたします。 

愛知県の施工であるため、本町でわかる範

囲でのお答えをお願いいたします。 

ア 平面線形、縦断横断線形は決定し、主要

地方道諸輪名古屋線（現道）との合流交差

点位置は決まったと考えればよいか。 

イ 道路設計は予備設計済と考えればよいか 

ウ 用地買収については詳細設計後に進める

のか。あるいは、どの程度かは進んでいる

か。 

エ 令和 5 年度には春木川の橋梁を含み、道

路詳細設計を行う予定か。 

オ 詳細設計完了後、令和６～７年度には施

工予定か。 

 

⑴  全国でも小中学校のエアコン設置が進んで

いる。名古屋市では令和５年度にすべての中

学校にエアコン設置工事費が計上される、と

の報道があった。 

理由としては、授業や部活動時の熱中症対

策や避難所の環境改善を図るためとなって

いる。 

全国の設置率（令和４年９月１日現在、小

 

町長 

担当部長 

参事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

教育長 

教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

加 藤 宏 明 

 

熊  田  彰  夫

○ 

２ 
       ２月 ９日 

午前・午後  １１時２６分 

 

 ５ 

無 会 派 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 2 5番 氏名 熊 田 彰 夫 

 中学校）体育館エアコンの設置率全国平均は

11.9％、東京都は 82.1％でトップ、２位の大

阪府は 27.４％ 

・全国平均より高いのは栃木、埼玉、千葉、東

京、大阪、兵庫、奈良 

・中部地方では岐阜 7.8％、静岡 1.9％、愛知

7.8％、三重 3.8％ 

・愛知県内では碧南市、大口町、扶桑町が

100％、一宮市 26.5％、春日井市 77.6％、安

城市 29.7％、大府市 75.0％、高浜市 20％、

愛西市 13％、他の県内市町村では名古屋市

を含め、殆どがこの時点では 0％ 

質問いたします。 

ア 東郷町の６小学校、３中学校に今後、エ

アコンを設置する予定はあるか。 

イ エアコン設置にはかなりの予算が必要で

あると考えられるが１校あたりどれくらい

の費用がかかるのか。 

ウ 体育館へのエアコン設置について、国、

県などからの補助金はあるのか。あるとす

ればどの程度の補助が出るか。 

 

 

 


